

El gran baile del carnaval se estrenará en la plaza de San Francisco

Escrito por AgenCYA. 11 de febrero de 2015, miércoles

El desfile del Carnaval de Cartagena del próximo sábado aumenta sus novedades, pues además de pasar por primera vez por la Alameda, se ha fijado el gran baile final con música en directo en la 'plaza mayor' del casco antiguo.



La Federación de Carnaval ha llevado a cabo un importante cambio de la multitudinaria cita del gran desfile, que tendrá lugar este sábado coincidiendo con San Valentín. Además de ampliarse la longitud del recorrido, destaca que saldrá de la Alameda de San Antón (18 horas) y que concluirá en la plaza del Ayuntamiento, siendo también novedad que, en lugar del pabellón Jiménez de la Espada, como en las ediciones anteriores, el gran baile final de ese día se ha situado, a las 22 horas, en la plaza de San Francisco. El pabellón del paseo de Alfonso XIII tampoco estará en la jornada final del próximo martes, pues la entrega de premios se traslada al Pabellón Central de Wssell de Guimbarda.